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Sujet : [INTERNET] consultation vènerie blaireau
De :
Pour : pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr <pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr>
Date : 05/05/2023 15:20

M. le préfet,  je suis opposée au déterrage des blaireaux qui est une pratique
cruelle, barbare et totalement crétine. Il serait plus sage d'arrêter la destruction des
haies et de trouver de l'eau, ce sera plus utile pour tout le monde. 
Cordialement
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